3 Piéces

124 m?
Réf. 4537-MTE
514000 €
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L'Office Immobilier de Crots vous présente en exclusivité une maison
de 124m2 au sol (96m2 loi Carrez) située sur un terrain arboré de
2025m2.Situation et contexte :Située a seulement 10 minutes
d'Embrun sur la commune de Crots, a proximité du hameau nommé Le
Forest, cette maison bénéficie d'un cadre calme et naturel.Description
intérieure :Rénovée en 2021 et jamais habitée, cette maison se
compose d'un salon séjour chauffée par un insert bois avec un foyer
bouilleur, d'une cuisine séparée, d'une chambre et d'une salle de

bain.Coin nuit :A I'étage, la chambre de 25m=2environ s'ouvre sur une ...

The Crots Real Estate Office exclusively presents a house of 124m2 on the ground
(96m2 Carrez law) located on a wooded plot of 2025m2.Location and
context:Located just 10 minutes from Embrun in the town of Crots, near the hamlet
caled Le Forest, this house benefits from a cam and natural setting. Interior
description:Renovated in 2021 and never inhabited, this house consists of a living
room heated by a wood insert with a boiler fireplace, a separate kitchen, a bedroom
and a bathroom. Sleeping area:Upstairs, the bedroom of approximately 25m? opens
onto a sheltered terrace, offering an ...
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